

Pressemitteilung: Jubiläum 20 Jahre Fernstudiengänge und Prämierung

Zweibrücken - Vor 20 Jahren starteten die Hochschule Kaiserslautern und das Institut ed-media mit dem ersten Fernstudiengang. Dieses Jubiläum wurde am 28.11.2019 im Rahmen einer kombinierten Veranstaltung mit der Prämierung von exzellenten Master-Arbeiten und der Verleihung des PRODPILOT Awards, welcher mittelständische Unternehmen aus der Großregion für innovative Produktivitätsverbesserungen auszeichnete, im Karthaus Zweibrücken gefeiert. Die Studiengangsleiterin Prof. Dr. Bettina Reuter nutzte die Gelegenheit, um auf die vergangenen 20 Jahre der Fernstudiengänge vor großem Publikum zurück zu blicken.



Alles begann 1999 mit dem Diplom-Vertriebsingenieur. Mit multimedialer Wissensvermittlung betrat der Fernstudiengang zu jener Zeit Neuland in der Bildungslandschaft und erhielt dafür im Jahr 2000 den Multimediapreis des Landes Rheinland-Pfalz. 2008 erfolgte die Umstellung vom Diplom zum MBA bei den Fernstudiengängen Vertriebsingenieur/in und Marketing-Management. 2011 wurde der neue Präsenzstandort Augsburg eröffnet, welcher die Fernstudiengänge für Interessierte aus Süddeutschland attraktiver machte. 2015 wurde nicht nur

der neue Präsenzstandort Nürburgring, sondern mit diesem auch drei neue Fernstudiengänge eingeführt: Innovations-Management, Motorsport-Management und Sport-Management. Dabei entstanden wichtige Partnerschaften mit beispielsweise der Nürburgring GmbH, dem deutschen Motorsportbund, Lotto Rheinland-Pfalz und der Motorsport Competence Group, welche für das 20-jährige Jubiläum einen BMW M6 GT3 zu Verfügung stellte. Derzeit sind 155 Fernstudierende in einem der fünf MBA-Angebote an der Hochschule Kaiserslautern eingeschrieben.

Vier Absolventen der MBA Fernstudiengängen wurden für ihre herausragenden Master-Thesen ausgezeichnet. Diese wurden von dem Präsidenten der Hochschule Prof. Dr. Hans-Joachim Schmidt sowie den Studiengangsleitern Prof. Dr. Bettina Reuter und Prof. Dr. Christian Thurnes überreicht. Prämiiert wurden Herr Dr. Christian Winde und Herr Julian Groganz aus dem MBA Innovations-Management, Herr Georg Früh aus dem MBA Vertriebsingenieur/in und Herr Marcel Obry aus dem Studiengang MBA Motorsport-Management.



Auch Frau Dr. Margot Klinker vom zfh (Zentrum für Fernstudien im Hochschulverbund) beglückwünschte die Prämiierten.

Zum Abschluss konnten alle Beteiligten bei einem Imbiss und Umtrunk sowie bei einer Runde Kart fahren den Abend ausklingen lassen. [ed-media e.V., 0631 3724 5513, info@ed-media.org]